

DBuenos Aires y Santiago se rearman

One lun Unc Israel vendió 26 cazas a la junta argentina 27-10-78

BUENOS AIRES, 26 de octubre (AFP, AP, UPI, IPS v Latin). - Israel vendió a la fuerza aérea argentina 26 aviones de combate Dagger, por un valor de 180 millones de dólares (cuatro mil 100 millones de pesos), reveló hoy la revista especializada británica Air International. La compra se inscribe dentro de la carrera armamentista que tanto Argentina como Chile han iniciado en el curso de este año, ante la eventualidad de una guerra fronteriza.

Mientras tanto, el jefe del equipo negociador chileno, Francisco Orrego, desmintió hoy en Santiago que se hu-biera alcanzado "un principio de acuerdo" en las conversaciones bilaterales que se llevan a cabo en la ciudad balnearia de Viña del Mar, en Chile. El próximo dos de noviembre vencerá el plazo establecido por los generales Rafael Videla y Augusto Pinochet para resolver pacificamente el conflicto. según un acuerdo estipulado en enero de este año.

Orrego negó las versiones periodísticas que habían circulado hoy en ambas capitales. "El paquete en negociación es muy complejo, de tal manera que se siguen discutiendo los diversos temas, y habrá que ver hasta que punto se logran acuerdos, pues tenemos hasta el dos de noviembre para eso", dijo el negociador.

Distintas declaraciones de militares argentinos, cuyo país ha sido el más agresivo en los comentarios sobre el conflicto. sostuvierón que, una vez concluida i infructuosamente la etapa de las conversaciones la "solución depera encontrarse por otra via".

Chile ocupa las islas de Lennox, Nueva y Picton, en la boca atlántica del canal de Beagle (estrecho de Magallanes), las cuales se supone que pueden albergar yacimientos petroleros submarinos y bancos pesqueros de importancia.

El conflicto entre ambos países y la eventualidad de una guerra, que el general Pinochet calificó de "suicida" ante la pobreza de pertrechos y medios materiales de las dos partes, ha comenzado a formar parte de un "desorden" diplomático en todo el cono sur del continente, que involucra a Perú, Bolivia, Chile y

Perú y Bolivia perdieron una extensa y rica zona en la guerra del Pacífico, en 1789, que hoy constituye las dos provincias chilenas de mayor producción minera. Los generales peruanos han jurado "rescatar el honor de la patria"

desde hace un siglo, pero la crisis económica del gobierno de Lima parece haber echado por tierra esos proyectos, que durante el gobierno del general Velasco Alvarado se tradojeron en una masiva comera de armamentos, especialme a te a la Unión Soviética.